
  

Montevideo 

Importante empresa constructora se interiorizó sobre varios proyectos 
previstos en el departamento. 
 

Se mostro  especial intere s sobre el futuro Parque Industrial en M'Bopicua ; termalismo en Las 
Can as; traslado del Corralo n, entre otros. 
 
Tras las reuniones mantenidas en Montevideo, el Intendente Omar Lafluf destaco  el hecho de 
que surjan potenciales inversores para las principales propuestas que hay en Rí o Negro. Se ha 
logrado una mayor respuesta sobre el proyecto del Parque Industrial, el cual se transformarí a en 
una obra emblema tica, fundamentalmente por la mano de obra que se estarí a generando, tanto 
en la construccio n, como en las empresas que se estara n instalando. 
Recordamos que este emprendimiento logro  el respaldo del BID, OPP, BROU y MIEM. 
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10/06/2021 Fray Bentos 

UPM y Montes del Plata se reunieron con el Intendente Omar Lafluf. 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
El tema central estuvo relacionado con la caminerí a del departamento. 
 
El encuentro se realizo  en el Bioparque de M'Bopicua , participando de la instancia el Gerente 
Forestal de Montes del Plata, Diego Carrau y el Gerente Senior de Infraestructura Logí stica de 
UPM, Mauro Real de Azu a. El objetivo es poder profundizar los trabajos en conjunto, 
involucrando a ambas empresas y la Intendencia de Rí o Negro, en lo concerniente a los caminos 
rurales. 
El Dr. Omar Lafluf considero  que debe lograrse una caminerí a acorde al tra nsito que 
actualmente existe en Rí o Negro, el cual no solo es utilizado por las empresas forestales, sino 
que tambie n por los dema s sectores productivos. 

Ahora se espera que los te cnicos de la Intendencia y los que representen a las firmas forestales 
se reu nan, para definir los futuros trabajos y los corredores de la produccio n. 

Por otra parte, el jefe comunal planteo  a UPM y a Montes del Plata, la posibilidad de que estas 
empresas colaboren con el proyecto de internet para el medio rural, permitiendo la colocacio n 
de antenas en las torres de control de incendios que poseen en sus predios forestados. 
 
 



 

  

Fray Bentos 10/06/2021 

El Comité Departamental de Emergencia definió mantener las medidas hasta 
el 13 de junio. 
 
La intencio n es seguir alineados con lo resuelto por el Poder Ejecutivo y evitar una mayor 
movilidad de las personas. 
 
El objetivo es seguir avanzando con la vacunacio n en el territorio, la cual supero  el 50% de la 
poblacio n, logra ndose bajar la tasa de casos positivos de manera considerable, principalmente 

en Fray Bentos y Algorta. Sin embargo en San Javier se registro  un repunte del nu mero de 
vecinos que han contraí do la enfermedad del SARS Cov-2; pero en general se ha podido 
estabilizar la situacio n. 

Al mismo tiempo se evaluo  positivamente el comienzo de la vacunacio n de los adolescentes de 
12 a 17 an os, obteniendo una excelente respuesta de esa franja etaria. 
Tambie n se confirmo  que dara  comienzo la segunda ronda del “Pueblo a Pueblo”, llegando con 

las segundas dosis a las localidades del interior: esto sera  a partir de este 10 de junio. 
Por otra parte, se resolvio  que las reuniones de los cultos religiosos debera n aguardar hasta el 
13 de junio para retomar con la presencialidad, siempre que la evolucio n epidemiolo gica lo 
permita. A su vez, se esta  definiendo la apertura total del balneario Las Can as, 
fundamentalmente las zonas de camping. 
 



 

  

Río Negro 10/06/2021 

Dirección de Cultura. 
 

Fomento para el desarrollo de las Músicas del Uruguay. 
 
Podra n inscribir solicitudes de apoyo econo mico instituciones culturales con personerí a jurí dica 
o personas fí sicas uruguayas, en representacio n de los proyectos que postulen. 
 
El Instituto Nacional de Mu sica realiza un llamado pu blico y abierto mediante el sistema de 
ventanilla abierta, para brindar apoyo econo mico al desarrollo de proyectos uruguayos de 
mu sica dentro y fuera del territorio nacional. 
A trave s de este mecanismo, el Instituto dispone de $1000000 por cada semestre para el apoyo 

al sector de la mu sica. 
Eventuales ahorros en un semestre se incorporara n al rubro de los siguientes. 
 

Perí odos de inscripcio n 2021: 
Hasta el 30 de junio - Apoyo a proyectos a realizarse durante el segundo semestre del an o. 
Desde el 1º de octubre al 30 de noviembre - Apoyo a proyectos a realizarse durante el primer 
semestre del an o 2022. 
 
La inscripcio n debera  realizarse u nica y exclusivamente en la plataforma culturaenlinea.uy 
 
 



 

  

 10/06/2021 

Dirección de Cultura. 
 

Impulso a la actividad literaria en Uruguay y en el exterior. 
 
Podra n participar instituciones culturales con personerí a jurí dica o artistas, gestores, escritores, 
editores y dinamizadores de la cultura uruguayos, en representacio n de las propuestas que 
postulen. 
 

El Instituto Nacional de Letras convoca a propuestas de actividades literarias y/o de promocio n 
y difusio n de obra literaria nacional en todo el paí s y en el extranjero a realizarse entre julio y 
diciembre de 2021 de manera presencial y/o virtual. 

A trave s de este mecanismo el instituto dispone de $1300000 para el apoyo al sector. 
Eventuales ahorros en un perí odo se incorporara n al rubro de los siguientes perí odos del mismo 
an o calendario. 

Perí odo de inscripcio n 2021: 
Hasta el 30 de junio, para actividades a realizarse entre julio y setiembre. 
Desde el 1° de julio al 31 de agosto, para actividades a realizarse entre octubre y diciembre. 
 
La inscripcio n debera  realizarse u nica y exclusivamente en la plataforma culturaenlinea.uy 
 
 

Río Negro 



  

10/06/2021 

La Directora de Políticas Sociales en Nuevo Berlín. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La Directora Patricia Amarillo llego  a la localidad con una intensa agenda de actividades, 
reuniones y visitas. 
 
En primer te rmino, se reunio  con el alcalde Herna n Godoy en Sala de Conferencias para tratar 
diversos temas que refieren a la comunidad, en el intercambio conocio  el trabajo desde lo local 
que se lleva adelante. 

 
Seguidamente, se acerco  al Centro Comunal Costa de A frica, recorrio  las instalaciones del lugar 
donde se elabora la leche para unos 50 nin os y 280 viandas solidarias. 
 
Finalmente, realizo  varias visitas, junto al Coordinador del CECOED Jose  Amado Martí nez, a 
diferentes familias de la comunidad, con necesidades que pasan desde la mejora habitacional 

como tambie n de alimentacio n. 
 

Nuevo Berlín 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

10/06/2021 

Fue presentado al Intendente de Río Negro el anteproyecto del Parque Lineal 
de Young. 
 
En la instancia que se realizo  en instalaciones del Centro Socio Cultural, estuvieron presentes el 
Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura; la Directora del 
Departamento Territorial, Ana Dos Santos; la Arq. Ana Ine s Martí nez; la Arq. Lucí a Hornos y las 
Ayudantes de Arquitecto, Angie Bení tez y Yanina Surkov. 
El Dr. Omar Lafluf, recibio  pormenorizados detalles del proyecto, acompan ado por ima genes, 
mostrando las diferentes a reas del parque lineal y las intervenciones a realizar en cada una de 
ellas. 
El jefe comunal expreso  que, si bien au n restan definir algunos temas con AFE, recibio  
informacio n sobre el avance que viene teniendo la propuesta. A su vez agrego  que, en algunos 
dí as ma s junto al Arq. Hugo Hornos, se reunira n con los integrantes del Municipio de Young para 
realizar una primera presentacio n con el fin de recibir ideas y sugerencias del Concejo, que 

podrí an llegar a ser introducidas en el proyecto definitivo. 
Esta obra debe ejecutarse antes que finalice el an o 2022. 
 

Young 



 

 

 

 

 

 

 

 

Young 10/06/2021 

Importantes obras de infraestructura para Young con inversión aproximada a los 

US$ 800.000. 
 

En breve dara  comienzo el mejoramiento integral del Barrio Cooperativo UTU. 
 
Esta intervencio n comprende pluviales, calles, veredas con accesibilidad, iluminacio n, arbolado 
y una plaza que se construira  en un lugar estrate gico del barrio. 
Ya se presentaron los planes para los barrios J4 y MEVIR IV, los que empezarí an a ejecutarse en 
2023, con un alto impacto en materia de infraestructura, en el marco de un gran programa de 
urbanizacio n. 
Entre otras cosas, el proyecto incluirí a, cordo n, vereda, calles nuevas, iluminacio n y 

saneamiento. 
La intendencia ya cuenta con los recursos para realizar el estudio de preinversio n y elaboracio n 
de los proyectos. 

 
 


